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平成３０年 第２回伊那地域協議会会議録 

開 催 日 平成３０年６月２６日（火） 

開 催 時 間 開 会 午後６時 閉 会 午後６時４０分 

開 催 場 所 いなっせ 7階 701 702会議室 

 

 

委員の出欠 

 

 

出席３０名 

欠席 ９名 

 委員氏名   委員氏名   委員氏名  

1 御子柴 春樹 出 16 八幡 孫之 出 31 久保田 直樹 欠 

2 原 猛文 出 17 飯沼 厚史 出 32 櫻井 智 出 

3 竹前 進 出 18 平嶋 真 出 33 網野 美和子 出 

4 中山 昭 出 19 大沼 明夫 出 34 平澤 彩 出 

5 原 壯内 欠 20 伊藤 哲寛 欠 35 河上 由香 欠 

6 福沢 雄司 出 21 網野 隆志 出 36 小林 建正 出 

7 武田 修平 出 22 板倉 倫顯 出 37 平賀 裕子 欠 

8 舩阪 政義 出 23 佐々木 知恵子 出 38 小林 正 出 

9 池上 喜惠 出 24 田畑 惠子 出 39 井口 清吾 出 

10 中村 永夫 出 25 中山 彩香 欠    

11 北澤 健 出 26 宮原 勝 出    

12 坪木 澄人 欠 27 山岸 和豊 欠    

13 林 典男 出 28 中村 一重 出    

14 小澤 辰夫 出 29 唐澤 敦史 出    

15 三澤 惇夫 出 30 清水 功 欠    

署 名 委 員 竹前 進 中山 昭  

条例第１０条

の規定により

出席した者 

 なし 

 

市 側 の 

出 席 者 

 

出 席 し た 

事務局職員 

地域創造課長  下平 明彦 

 地域振興係長  飯島 勝 

 地域振興係   橋爪 智美 

議  事 協議事項 

（１）伊那市協働のまちづくり交付金事業（２次募集分）について 

（２) 今後の進め方について 

（３）その他 
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配布資料 資料 No.1  H30伊那市協働のまちづくり交付金事業一覧 

資料 No.1-1～5 伊那市協働のまちづくり交付金事業選考シート 

資料 No.3  平成 30年度伊那地域協議会年間計画 

 

１ 開会 

 副会長により、開会する。 

（欠席の報告） 

 

２ あいさつ（会長より） 

 ２回目を迎えて交付金事業の第２次募集の選考委員についてや、今後の地域協議会の進

め方を協議していきたいので、よろしくお願いしたい。 

 

３ 会議録署名人の指定について 

（会長） 

会議録署名人に３番 竹前 進委員、４番 中山 昭委員を指名する。 

 

４ 協議事項 

（１）伊那市協働のまちづくり交付金事業（２次募集分）について 

（事務局） 

伊那市協働のまちづくり交付金事業（２次募集分）について説明。 

 

  ＜質疑・応答＞  

 

（会長） 

 ５団体の応募事業の説明があった。これを実際に選考する選考委員について何か意見が

あれば出していただきたい。事務局案で選考委員として６名の方が選出されたが、よろし

いか。 

 

  ＜異議なし＞ 

 

（会長） 

 今説明のあった協働のまちづくり交付金への応募事業が５団体あり、選考委員会で選考

をする訳だが、その選考にあたって、こういうことを視点にして選んでもらいたい等の意

見があればお願いしたい。 

 

＜意見なし＞ 

 

 



3 

 

（事務局） 

 選考委員会を７月３日に予定をしている。もし会議終了後に資料を見る中で、疑問点や

意見等があれば、事務局までご連絡いただきたい。 

 

 

（２）今後の進め方について 

（事務局） 

今後の進め方について説明。 

 

（会長） 

 今後の進め方ということで年間のスケジュールを、また課題の洗い出しということでア

ンケートの案を提示いただいたが、質問・意見があればいただきたい。 

 

（委員） 

 提言書を出した訳だが、これについて市の方からどういう回答があったかということが

１点。それからテーマ３についてはこれから継続していく議題だと思っている。竜東北部

では地元で会議を持っているようだが、地元と並行して協議していった方が良い課題だと

思う。 

 

（事務局） 

 本日の資料の中に、前期協議会の提言書、平成２９年の２月と平成３０年の２月に行っ

た提言を用意してある。平成２９年の提言書については一度回答を示しているが、それで

終わりということではないので、こちらの方も、できるのかできないのかを含めて回答し

ていく必要があると思う。平成３０年の２月については、概ね半年が経つので、担当する

課の取り組みや考え方をまとめる予定でいる。次回の協議会に間に合えばだが、報告をす

る予定でいる。 

 地元の竜東６区で取り組みがあるということだが、そういったところともこの協議会と

情報を交換しながら、進めていけたら双方にとって良いことだと考える。具体的な方法に

ついてはまだわからないが、そういった方向に持っていければと考えている。 

 

 （会長） 

 この年間スケジュールでアンケートを使って進めていきたいと思うので、お願いしたい。 

 

 

（３）その他 

（委員） 

 テーマ３「伊那地域の公共施設の在り方」について、竜東地区の上の段に道の駅を設置

する等の検討がされているが、同じことをテーマに提案をしても良いのか。バイパスや中
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央清掃センターの跡地に建設する等々提言書には書いてあるが、これをもう少し継続検討

していって、竜東地区の発展につなげたいと思っているがよいか。 

 

（事務局） 

 今回話し合うテーマというのが、この会自体が地域の課題の解決を進めるための会であ

るので、もちろんここで提言をしていても進んでいなかったり、変わっていない課題もあ

るかと思う。それが地域の課題だということになれば、それはもちろんあげていただきた

い。中心市街地の活性化については２年続けて同じテーマで検討して提言をしているので、

提言をしたらそれで終わりということはないので、課題だと思うものをあげていただけれ

ばと思う。 

 

 

５ 閉会  

（副会長） 

 以上を持ちまして、第２回の伊那地域協議会を閉会とする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本会議に会議録を作成し、会長及び会議録署名人において下記のとおり署名する。 

 

  平成３０年６月２６日   平成３０年度 第２回伊那地域協議会 会議録 

 

                会    長 

 

                会議録署名人 

 

                会議録署名人 

 

 


